



## Diez atletas de la Usal y dos de la Upsa, en el Campeonato de España Universitario

Todos ellos, además del charro Pedro García, lucharán desde hoy mismo por hacer un buen papel en la competición

**:: ALBERTO MARCOS / WORD**

**SALAMANCA.** El Campeonato de España Universitario arranca hoy en Cartagena con la presencia de varios atletas salmantinos y se prolongará hasta mañana sábado. La Universidad de Salamanca aporta un total de diez atletas y algunos de ellos cuentan con opciones de luchar por entrar en el podio en sus modalidades, como el velocista David Alejandro. Además, también representarán a la Universidad de Salamanca Íñigo Borrajo (800 metros libres), Alejandro Codesal (10.000 metros), Natalia García (peso), José Ángel Gómez (triple salto), Virginia González (lanzamiento de disco), Gema

Martín (10.000 metros), Marta Romo (5.000 metros), Miriam Tobal (400 metros vallas) e Isabel Vázquez (400 metros vallas). Además, la Universidad Pontificia de Salamanca aporta a dos atletas, como son Urko Azpilicueta, que competirá tanto en los 100 como en los 200 metros libres, y Javier Sagredo, que correrá en los 400 metros vallas. También estará presente el salmantino Pedro García representando a la Universidad de Comillas.